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TANGERANG - Kapolresta Bandar Udara Soekarno-Hatta (Bandara Soetta)
Kombes Pol Ronald Sipayung memastikan bahwa tidak ada wilayah yang rawan
kecelakaan di Bandara Soetta.

Hal itu Kapolresta sampaikan saat merespons salah satu aspirasi karyawan pada
kegiatan "Jumat Curhat" yang berlokasi di Gudang 521 PT. JAS Kargo Bandara
Soetta, Tangerang, Banten pada Jumat (7/2) siang.

Menurut Kapolresta, potensi kejadian kecelakaan lalu lintas terjadi pasti diawali
dengan adanya pelanggaran lalulintas, sehingga perlunya waspada dan berhati -
hati dalam berkendara.

Dalam berkendara masyarakat wajib mematuhi rambu - rambu lalu lintas,
melengkapi perlangkapan seperti halnya helm, surat - surat kendaraan, dan
saling menghormati sesama pengguna jalan. 

Ronald menyebut, angka kecelakaan lalu lintas dapat ditekan apabila masyarakat
mematuhi seluruh peraturan dan rambu - rambu lalu lintas, serta timbul
kesadaran dalam berkendara di jalan.

"Untuk itu, mari bersama-sama menjadi pelopor keselamatan dalam berkendara.
Apabila melihat kejadian kecelakaan, laporkan ke 110 dan menolong korban
yang paling utama," ujar Ronald didampingi wakilnya AKBP Joko Sulistiono.

Melalui momen tersebut, Ronald juga mengajak seluruh elemen masyarakat
untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang
aman dan nyaman, serta damai.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan "Jumat Curhat" yang bertujuan
untuk menyerap aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian itu merupakan
implementasi dari atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan
dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus
dilaksanakan," pungkas alumni Akpol tahun 2002 itu.

Faturahman, salah satu karyawan mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang
diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan
lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Acara ini sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri
bersama masyarakat. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan,
karena bermanfaat bagi kami," kata Faturahman didampingi rekan sejawatnya.
(Humas/Spyn). 


